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戏剧音乐剧《人民的焦
裕禄》走进公益无限剧场

5月 22日、23日晚，戏剧音乐剧《人民
的焦裕禄》走进郑东新区河南艺术中心艺
术馆剧场连续演出获得圆满成功，演出现
场不时爆发出热烈的掌声，受到各界观众
的广泛赞誉。整台戏剧故事情节曲折，感
人肺腑，催人泪下；唱腔优美，形式多样，扣
人心弦，是集思想性、艺术性于一体的现代
大型戏曲音乐剧的力作。

由省文化厅主办、省群众艺术馆等承
办的“公益无限”系列文化活动，是我省不
断探索文化惠民方式，携手社会力量共同
打造社会公共文化服务品牌的一次创新和
实践。为了不断满足人民群众日益增长的
精神文化需求，让群众共享发展成果，“公
益无限”系列文化活动已经累计演出 86
场。 郑州晚报记者 白韬

初次执导筒 女星杨采妮邀众明星来保驾
今年，新人女导演薛晓璐、赵薇的成功，让不少人对

新人女导演刮目相看。同样是新人女导演的杨采妮执
导的新片这次请来徐克、张之亮联合监制，演员方面则
由郭富城、桂纶镁、秦海璐、张震护航。

在昨日的看片会上，让媒体记者最为看好的还是当
属强大的演出阵容。几位实力派主演的表演为影片加
分不少。或许是因为杨采妮自己是演员的关系，她在影
片细节上为演员做了很多功夫。

故事纠结 玉女导演不秀“小清新”
《圣诞玫瑰》直击性侵害的新鲜题材，虽然影片

中没有直接的性侵场面，但多场过于暴露的台词，
让观众都禁不住疑惑这部片子竟出自玉女杨采妮
之手。

影片简单的故事情节和单一的故事场景，很难击中
观众的泪点和兴奋点，不过，好在这位玉女导演没有“冷
酷到底”，她给电影来了一个出乎意料的结局，为观众留
下一个“绝密档案”的悬念。

《一路狂奔》大秀搞笑功夫
本报20名读者参加首映笑翻天

由“快乐家族”领衔主演的公路黑色幽
默片《一路狂奔》于昨日公映。在首映日，本
报联合奥斯卡电影大世界举行免费看片活
动，通过本报征集的20位观众免费参加了首
映观影活动，受到了影迷读者的热烈欢迎。

《一路狂奔》集结了包括李梦男、潘斌
龙、快乐家族、爱笑会议室等众多搞笑、实
力派明星，在极速公路奔跑中，展现社会人
生百态和人情冷暖。为了回馈广大读者和
影迷观众，农业路奥斯卡电影大世界特推
出只要在此段时间观看任意一部电影，凭
票根即可享受特别优惠票价观看《一路狂
奔》。 郑州晚报记者 崔迎

600多场电影献映郑州
外来务工人员

23日晚，郑州航空港经济综合实验区
富士康郑州科技园职工生活社区富鑫公寓中
心广场上热闹非凡，河南省文化惠民工程·万
场电影送民工活动启动仪式在这里举行。

据悉，河南省文化惠民工程·万场电影
送民工活动由省委宣传部、省广电局主办，
郑州市委宣传部、郑州新郑综合保税区（航
空港区）管理委员会、郑州市文广新局、河南
新农村数字电影院线有限公司共同承办。
按照规划，万场电影送民工活动将在全省18
个省辖市的产业集聚区和重点建设工地，按
照每月放映两场电影的要求，开展优秀电影
免费放映活动，全年计划放映10500场，其中
将有600多场电影送给在郑州辛勤工作的一
线建筑工人和外来务工人员。

河南省文化惠民工程系列活动，是省
委宣传部今年重点部署的一项重要工作，
通过活动的开展，进一步完善公共服务体
系建设，为推进中原经济区建设、全面建成
小康社会提供有力文化支撑，营造良好的
文化氛围。 郑州晚报记者 尚新娇

“张凭先生捐赠绘画作
品展”昨日开展

“张凭先生捐赠绘画作品展”昨日在河
南博物院开幕。年近80岁高龄的张凭先生
将其创作的代表作品《黄河》《砥柱》《太行写
生》无偿捐赠河南博物院收藏并展出，表达
了张凭先生对家乡的挚爱和眷恋之情。

张凭先生是中国当代著名山水画家，
河南新乡市人，1934 年生，1956 年考入中
央美术学院中国画系，师承李可染先生。
其画风严谨而饱满，手法多样而简练，在传
统笔墨中喻含西画技法，善于现实与浪漫
相结合，努力追求诗的意境，气势雄浑，层
次深厚，色彩丰富，立意新奇。

此次，张凭先生捐献的代表作品《黄
河》《砥柱》气势豪迈，是中华民族坚强精神
的赞颂；《太行写生》则描绘了张凭先生家
乡的美丽风景，让人感受到博大精深的艺
术之美。 郑州晚报记者 崔迎

“《中 国 合
伙人》不是拍给
成 功 人 士 看
的。”陈可辛掷
地有声。截至
昨天0时，《中国
合伙人》国内票
房已突破2亿大
关，本周末将向
3 亿迈进，成为
整个业界的关
注焦点。该片
尽管口碑极佳，
但绝非传说中
的“零差评”，记
者综合网友和
观众讨论最多
的五大疑问，向
导演陈可辛逐
一求证。

质疑一 是“新东方”宣传片？
阐述：《中国合伙人》讲述的是3位同窗好

友创办英语培训学校“新梦想”的故事，与现实
中“新东方”的发家史高度相似，可以说就是一
部新东方的广告宣传片，也算是新东方3位创
始人（俞敏洪、徐小平、王强）的传记片。

陈可辛：我要声明，《中国合伙人》不是一
部传记片；我们的电影借鉴了新东方创业的故
事还有他们授课的模式，但并不是新东方的宣
传片，更没收过他们任何赞助。

比如俞敏洪，他对自己在片中的角色并不
是很喜欢，认为电影角色跟他本人区别很大，
但为了不干扰我的创作，他反复叮嘱身边的人
不要告诉我他的态度。

阐述：片尾特意放上很多当今商界大佬的
照片，很显然是在向他们的青春致敬。可大佬
们的青春，和普通人有什么关系？

陈可辛：《中国合伙人》讲述的是梦想的故
事，每个人都有梦想，这和年龄或财富无关。
就像片中所说，梦想是一种让你感到坚持就是

幸福的东西，重在过程。有梦想并不意味着成
功，100个有梦想的人里面，最终成功的可能只
有一个，但我们并不能因此就否定那99个曾经
有过梦想的人。

所以，《中国合伙人》不是拍给那一个成功
人士看的，而是拍给那99个有过梦想的人。

阐述：毕业、开公司、上市、发财……影片
向观众展示了一种“成功学”价值观，同时对青
春进行贩卖——目的是为引发观众共鸣，因而
在票房上牟利。

陈可辛：我拍的是“屌丝逆袭”，不拍他们
发财怎么逆袭？我特别喜欢片中苏梅那句台

词，她说：“作为一个普通人，最重要的不是成
功，而是不要丧失尊严。”这也是我的价值观。

至于贩卖青春，因为要卖票收钱，我承认
自己是在贩卖，但贩卖首先是因为我喜欢；因
为喜欢，所以我想把它做到极致。如果做一个
电影我自己都不喜欢，那观众也不会喜欢。

阐述：尽管黄晓明、邓超和佟大为3位主演
的英语在他们本人的基础上大有长进，但
总感觉还是讲得不大地道，为什么不找吴

彦祖这种英语特别好的演员来演？
陈可辛：吴彦祖在美国长

大，英语当然讲得很好。但

孟晓骏、成东青和王阳 3人都是上世纪八九十
年代的大学生，而且都是内地人，英语不是他
们的母语——再说中国人讲英语本来就有口
音，他们不可能讲得和美国人一样，也不能讲
得和美国人一样，否则才会让人觉得特别不真
实。所以这种质疑是毫无道理的。

阐述：“当你意识到失败只是弯
路，那你就走在了成功的直路上”，
片中类似的台词比比皆是，太“心灵
鸡汤”了，略显做作。

陈可辛：其实这部电影出彩的
恰恰是它的台词，这些台词

并不是为了文艺而文艺，而是和人
物性格、影片情节紧密相连的。比
如成东青，最初他很不自信、内心很
容易恐惧，所以他才说：“失败并不
可怕，可怕的是害怕失败。”

法晚

质疑四 男演员英语不过关？

质疑五 台词太文艺，略显做作？

近日，杨采妮执导的新片《圣诞玫瑰》在郑州举行看片。初次执导筒的玉女杨采妮拍出的这部
“极度敏感”题材处女秀，风格像极了影片监制徐克，不间断地闪回画面和被打乱的叙事顺序让影片
“悬疑感十足”。昨日该片正式公映，与观众见面。 郑州晚报记者 崔迎
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